



Ini Dia Daftar Grup K-Pop yang Berpotensi Bubar pada Tahun 2024

Description

Grup K-pop yang terancam bubar pada 2024

Kontrak Grup K-Pop

Kontrak tujuh tahun merupakan tantangan tersendiri bagi grup K-pop. Sebuah kontrak standar yang mengikat sebuah grup, pertanyaannya adalah apa yang akan terjadi setelah kontrak tujuh tahun tersebut habis, apakah mereka akan dibubarkan atau melanjutkan ke kontrak tujuh tahun yang kedua. Wajar saja jika popularitas dan bertenggernya lagu mereka di tangga lagu Korea tidak selalu berbanding lurus dengan keuntungan bagi agensi, sehingga banyak yang terancam bubar pada 2024.

Kartel Weki Meki

Grup K-pop Weki Meki yang debut pada 8 Agustus 2017 dari agensi Fantagio. Saat ini terdiri dari delapan member, menyusut dibanding waktu debut mereka karena belum aktif selama dua tahun. Para penggemar khawatir ini pertanda mereka tak akan memperpanjang kontraknya.

Ancaman bagi The Boyz

The Boyz dipastikan akan tetap berlanjut usianya karena kontraknya sudah diperpanjang. Grup ini termasuk yang cukup populer dari generasi ketiga K-pop, baik di Korea maupun pasar global. Dengan jadwal merilis album Pt. 3: Love Letter pada 2024 membuat para penggemar yakin bahwa mereka tetap akan lanjut hingga tujuh tahun kedua.

Golden Child

Golden Child yang debut pada 28 Agustus 2017 di bawah Woollim Entertainment, terdiri dari 10 member. Hambatan mereka untuk memperpanjang kontrak adalah karena para member-nya harus sudah menjalani wamil. Dengan absennya dua member, tentunya aktivitas grup juga sedikit banyak akan terpengaruh ke depannya.

Dibuatkan Rapat

Bos label Fantagio, Weki Meki dan Golden Child harus mempertimbangkan dengan matang langkah yang mereka ambil, apakah membubarkan grup atau melanjutkan kontrak mereka. Terlebih, para penggemar telah menantikan perkembangan terbaru dari masing-masing grup tersebut. Sesuai dengan hyungdan news, Fakta bahwa kontrak tujuh tahun sudah mendekati akhir membuat banyak penggemar yang tidak sabar menunggu pengumuman keputusan dari masing-masing grup. Andien, penggemar Weki Meki mengatakan bahwa dia sangat mendukung Weki Meki terus berkarya.

Perpanjangan Kontrak

Bagi para penggemar, pastinya mereka berharap para grup ini akan bisa memperpanjang kontrak mereka, sehingga mereka dapat terus berkarya dan memberikan kontribusi dalam dunia hiburan K-pop. Bagaimanapun, kontrak merupakan bagian dari perundingan bisnis antara grup tersebut dengan agensinya, sehingga kita hanya bisa menunggu kejutan apa yang akan terjadi pada 2024 mendatang.

Ringkasan

Tiga grup K-pop populer, Weki Meki, The Boyz, dan Golden Child, terancam bubar pada 2024 karena kontrak mereka akan habis. Kontrak tujuh tahun adalah standar yang mengikat grup K-pop, dan pertanyaannya sekarang adalah apakah mereka akan memperpanjang kontrak mereka. Weki Meki debut pada 2017 dan terdiri dari delapan anggota, sementara The Boyz saat ini hanya memiliki 11 anggota setelah satu anggota keluar. Golden Child juga menghadapi hambatan karena dua anggota sedang menjalani wajib militer. Apa pendapatmu tentang situasi ini? Adakah grup K-pop lain yang kamu pikir juga berisiko bubar karena kontraknya habis? Bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)